

Clavados

Saltadora de China manda en el trampolín

LONDRES. AFP- La china Chen Ruolin ganó ayer su segunda medalla olímpica de oro en la plataforma de 10 metros y remarcó la supremacía del gigante asiático en esta disciplina.

Ruolin, de 19 años, es apenas la cuarta mujer que revalida el título de la plataforma individual.

La asiática, quien se presentaba como máxima favorita, no dudó y pronto empezó a marcar diferencias ante sus rivales.

El resto de saltadoras debieron centrarse en las preseas de plata y bronce.

Ruolin ganó la prueba por paz, con 422,30 puntos, sacándole 5,80 unidades a la australiana Brittany Broben, quien se llevó la plata con 366,50 puntos.

Mientras, la medalla de bronce fue para la malaya Pandelesa Linong Pamg con 359.20.

China mantiene amplio dominio en la disciplina de los clavados; ha ganado seis de las siete medallas de oro repartidas.

Por Latinoamérica, la mexicana Paola Espinosa ocupaba el tercer lugar después de cuatro saltos, pero estuvo muy floja en el último intento y perdió toda posibilidad de subir al podio. Espinosa había logrado plata en los saltos sincronizados de 10 metros. ●



Chen Ruolin muestra mucha superioridad en los clavados. AFP